

# China Contraataca: Críticas a la Política Arancelaria de Trump en Reunión con Gigantes de EE UU

China llevó a cabo un encuentro con altos ejecutivos de empresas estadounidenses como Tesla, Apple y GE Healthcare, entre otras. Durante la reunión, se abordaron los aranceles establecidos por Donald Trump a diversos países. Las autoridades chinas sostuvieron que estas políticas proteccionistas solo dificultan el comercio internacional.

El gobierno liderado por Xi Jinping reiteró su crítica hacia Washington, acusándolo de actuar de forma "unilateral" y pidiendo a la administración Trump que adopte acciones efectivas para evitar un impacto negativo sobre el crecimiento económico global, de acuerdo con declaraciones de los ministerios de Comercio y Asuntos Exteriores del país asiático.

"Imponer el lema 'Estados Unidos Primero' por encima de las normas internacionales pone en riesgo la producción global, desestabiliza las cadenas de suministro y compromete la recuperación económica mundial", señaló en conferencia de prensa Lin Jian, portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores.

A pesar del entorno económico tenso producto de las medidas arancelarias estadounidenses, China mantiene su compromiso con las reformas y la apertura económica, afirmó Ling Ji, viceministro de Comercio y también representante del país en temas internacionales de comercio.

El viceministro acusó a Washington de socavar gravemente el sistema multilateral de comercio, al imponer aranceles que, bajo el argumento de la reciprocidad, han vulnerado los derechos e intereses legítimos de otros países. Según Trump, varias naciones han explotado las políticas económicas flexibles de Estados Unidos en su propio beneficio.

En días recientes, Trump ordenó un nuevo arancel del 34% sobre las importaciones chinas, en adición al 10% impuesto previamente en marzo. China respondió aplicando una medida similar sobre productos estadounidenses, intensificando nuevamente la disputa comercial entre ambos países.

El 7 de abril, Trump subió la apuesta amenazando con una tarifa adicional del 50% si Pekín no revocaba su aumento del 34%.

"Si China no revierte su arancel del 34% para mañana [8 de abril], y considerando sus prácticas comerciales abusivas de larga data, Estados Unidos impondrá un arancel adicional del 50% a partir del 8, que será efectivo desde el día 9 de abril", escribió el exmandatario en Truth Social.

El People's Daily, medio portavoz del Partido Comunista Chino, minimizó el impacto de las medidas estadounidenses asegurando que el país asiático es resiliente y que "el cielo no se caerá", ya que las autoridades tienen claro cómo actuar.

Durante la mesa redonda con las principales empresas estadounidenses, estas manifestaron una actitud constructiva y reafirmaron su voluntad de mantener lazos positivos con China, según informó el Global Times, un medio cercano al gobierno chino.

Ling Ji concluyó que el problema no reside en otros países, como plantea Trump, sino dentro del propio Estados Unidos. Además, hizo un llamado a las empresas estadounidenses para que adopten una postura razonable y contribuyan con acciones concretas a la estabilidad de las cadenas globales de suministro, promoviendo así la cooperación y el beneficio mutuo.